Sa petite-fille Fanny et Etienne **Douaze-Rinquet**, leurs enfants : Jeremy et Wiliam, à Haute-Nendaz (VS) ; Son neveu Enzo **Grigio**, à Genève ; Les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Caroline METRAILLER-ARGENTA

qui est entrée dans la paix de son Sauveur et Seigneur Jésus Christ, le mardi 24 mai 2022, à l'âge de 96 ans.

Jésus dit : Moi, je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie. Jean 8 : 12

Culte au centre funéraire de Montoie, à Lausanne, le mercredi 1^{er} juin à 14h30, chapelle A.

Honneurs à 15h15.

Domicile mortuaire: Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Adresse de la famille :

Fanny Douaze-Rinquet, chemin de la Coudreyge 38, 1997 Haute-Nendaz.